



protagonista fué el joven barón de... Vivir por aquel entonces en el domicilio indicado el joven barón con su querida, Julia Michea.

EL PAIS Y EL GOBIERNO

Con el título de «El Régimen de travestis» se ocupa El Liberal en su número correspondiente al día 22 de la necesidad que se suscita en los actuales procedimientos multitudinarios...

ro si el caso de realizarse llegase, se hará la operación dentro de las atribuciones y facultades legales que tiene el gobierno. El Sr. Castelar irá a Huelva probablemente en el mes de octubre próximo.

SERVICIO TELEGRÁFICO

EXTRANJEROS Una interview importante. París 25, 10-20 m. El Matin publica una interview con M. Ruzmann, embajador de Italia...

de los buques infinidad de palomas y se izó en el caso la bandera española. El acto terminó a las cuatro de la tarde.—Noya. Varias noticias. Cádiz 24, 10-20 m.

en la región inguinal, de pronóstico reservado. Al dar un banderillero el salto de la garrocha, ésta fué despedida por el toro a un tendido, hiriendo de consideración en la mano a un joven espectador.

Suiza en las contingencias que puedan sobrevenir, es el de guardar una estricta neutralidad. Si esta neutralidad, añadido, fuese violada, Suiza tendría inevitablemente por aliados a los adversarios de los violadores.

BIBLIOTECA DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

illos sobre la mesa de noche, y el muchacho ha cogido ya la horizontal. —Duerme profundamente; el viaje le ha rendido.

EL JOVEN MAUGARS.

Pero ella no se daba por vencida. Habría preferido que Esteban hiciera un buen casamiento que diese prestigio y consideración a su familia.

EL JOVEN MAUGARS.

espíritus fuertes, y quizás no está lejano el día en que se confundan en el mismo anatema los incrédulos y los enemigos del orden.

EL JOVEN MAUGARS.

—Te ríes, pero ya te convencerás; preveo muchas cosas. Y con esa paciencia de hormiga y esa persistencia que caracterizan a las mujeres...

EL JOVEN MAUGARS.

—¡Muchachas sin dote!—exclamó el banquero. —Pertenece a la nobleza más antigua del Poitou... Me parece que es algo.

EL JOVEN MAUGARS.

—¡Valiente gángal!... Cuando se tiene la posición de Esteban, el cambiar sus escudos por un nombre no deja de ser una solemne tontería... No lo digo por nosotros, Laurita...

ULTIMA EDICION.

SERVICIO TELEGRÁFICO
propio de LA CORRESPONDENCIA

Talavera 25, 7'20 n.
Buenos los toros de Salamanca.
Caballos muertos, 8.
Cuadrilla, regular.
Megia muy aplaudido; sacado hombros.
-Paco.

Un extraordinario.
Bilbao 25, 8 n.
Hoy se ha vendido por las calles un extraordinario al periódico El Vasco, que contiene el retrato de D. Jaime.

La fiesta de un regimiento.
Granada 25, 9 n.
Se han prolongado las diversiones de los soldados del regimiento de Santiago, a los cuales se ha dado hoy un rancho especial y el vino reglamentario.

El local del colegio que habrá de inaugurarse, está primorosamente y artísticamente decorado. Todas las dependencias han sido admirablemente adornadas, y las gentes del pueblo se agolpan a admirar el conjunto de bellezas de ornamentación que contiene.

NOTICIAS

De un grave accidente ocurrido el sábado en el teatro Eldorado de Barcelona, da cuenta en las siguientes líneas un periódico local.
«Por descuido de la empresa, de los tramoyistas ó de quien sea—pues á la hora avanzada en que escribimos estas líneas no podemos enterarnos en pedir responsabilidades—se rompió la pared que figura en escena en Las Campanas, y vino corriendo abajo los actores Sres. Bosch y Mesejo, que se hallaban subidos á ella, saliendo ileso este último y quedando el primero envuelto entre un montón de maderas.

En todos los pueblos se ha encargado la Compañía Arrendataria del Giro Municipal del Tesoro, expidiendo las primarias y segundas libranzas y satisfaciendo las expedidas y presentadas.

Se ha acordado presentar la candidatura del conservador Sr. Martín Villar para senador.

Algunos periódicos afirman que los Sres. Jimeno y Sanchez de Neyra han asistido á las corridas de Valencia para formar parte del jurado que ha de calificar las reses que allí se jueguen.

Los periódicos carlistas de esta ciudad niegan que se estén alistando partidarios. Sospéchanse, sin embargo, que varios agentes recorren los pueblos de la región aragonesa reclutando gente.

Un periódico de la tarde dice que la fábrica no ha pagado las cuantiosas multas que se le han impuesto.

El alcalde manifestó que no conocía tal deuda.

Ascendió á 421800 pesetas lo que ha dejado de abonar la fábrica.

Caracterizados conservadores censuran el acuerdo del Ayuntamiento, que lesiona los intereses del vecindario.—Esobar.

Los enfermos de garganta, nariz y ojos se curan por nuevos métodos, de resultados mejorables, en la consulta especial, Hortaleza, 40, 1.

DE LA AGENCIA FABRA
Habana 25.
Ayer fondeó en este puerto el vapor correo Alfonso XII, de la compañía Trasatlántica.

Manila 25.
Ayer domingo llegó á este puerto el vapor Isla de Panay, de la compañía Trasatlántica.

Suez 25.
Ayer domingo salió de este puerto para Port-Said, el vapor correo de la compañía Trasatlántica, Isla de Mindanao.

Nota. A causa del retraso del servicio por los temporales, no se han recibido en esta Agencia los despachos de París correspondientes á la noche última.

EL MOTIN DE PONTEVEDRA
POR TELEGRAMA
Pontevedra 25, 10 m.
No ha ocurrido novedad alguna durante toda la mañana.—El corresponsal.

Pontevedra 25, 12 t.
Esta mañana han entrado en la población menos de la mitad de las vendedoras que vienen á ella de ordinario, pagando los impuestos en los felatos sin dificultad.

Desde muy temprano han circulado por los alrededores de la capital parejas de caballería y los puntos estratégicos de la población se hallan también ocupados por las tropas.

La mañana ha pasado sin incidente alguno. El gobernador militar ha conferenciado telefónicamente con el ministro de la Gobernación.—El corresponsal.

GRAVE COLISION
POR TELEGRAMA
Santander 24, 11 n.
Al anocheecer ha ocurrido una grave colisión entre militares y paisanos en la Alameda en que se celebra la feria.

De resultas de ella hay dos muertos y nueve heridos. Las autoridades se han constituido en el lugar de los sucesos. La opinión pública está muy excitada. Se han formado numerosos grupos frente al Ayuntamiento y Casa de socorro.

El gobernador aconseja la calma.—El corresponsal.

Santander 24, 11 40 n.
La colisión entre soldados y paisanos comenzó, según se dice, por una reyerta entre un soldado y un paisano. Acreditándose á proteger al primero varios de sus camaradas, y se pusieron de parte del segundo muchos paisanos. Entre uno y otro grupo se llegó á los golpes, y los soldados, advirtiendo que sus enemigos aumentaban por momentos, se retiraron hacia el cuartel de la Alameda, sin dejar de hacerles frente.

No un oficial, como se ha dicho en los primeros momentos, sino un sargento que estaba de guardia en dicho cuartel, fué quien dió la voz de fuego para proteger á los soldados, y tal vez alarmado con exceso ante la actitud de los paisanos.—El corresponsal.

Santander 24, 11 50 n.
Han resultado de la colisión, además de las desgracias de que hablo en mi primer telegrama, dos soldados heridos de arma blanca, uno de ellos gravemente.

Los soldados pertenecen al regimiento de Bailén, único de guarnición en esta capital.

La autoridad militar ha comenzado en el acto á instruir la correspondiente sumaria.—El corresponsal.

Santander 25, 8 40 m.
El sargento que dió la voz de fuego, está preso y se le instruye la correspondiente sumaria.

Los jefes y oficiales del regimiento de Bailén deploran, como todos, lo ocurrido é impondrán al culpable el castigo á que según la ley se ha hecho acreedor.

El gobernador ha publicado una alocución juiciosísima, lamentándose de lo sucedido.

Se ha suspendido la corrida de toros.—El corresponsal.

Santander 25, 10 m.
El gobernador celebró anoche una conferencia con el señor ministro de la Gobernación y otra ahora para darle cuenta de lo ocurrido.

Las autoridades civiles y militares proceden en todo de completo acuerdo.—El corresponsal.

Santander 25, 12 t.
De los 11 heridos en la colisión de anoche hay cinco ó seis bastante graves.

Se confirma que el origen de la colisión fué una disputa de un soldado y un paisano en un baile.

El sargento salió del cuartel con unos cuantos soldados al ver perseguidos á los que se refugian, pues el cuartel se halla muy cerca del lugar del suceso.—El corresponsal.

ros, pudieran los ánimos volver á excitarse.
Los soldados están acuartelados, y hoy no se les permitirá salir á la calle, por el temor á nuevos conflictos y venganzas.
La población, indignada, pero tranquila.—El corresponsal.

Standar 25, 1 t.
Háblase y circula con insistencia el rumor de que el regimiento de Bailén va á ser relevado en breve.

En el hospital hay cuatro heridos graves, de los cuales tres son paisanos y uno militar.—El corresponsal.

VALLADOLID
FIESTAS MILITARES
POR TELEGRAMA
Valladolid 25, 7'20 m.
Ha amanecido un día espléndido. Desde las cinco y media de la mañana se empieza á notar extraordinaria animación para las fiestas que hoy se celebrarán en honor del patrón de España.

Las campanas de San Pablo y de las demás iglesias repican, echadas á vuelo en señal de júbilo.

A juzgar por los preparativos, los festejos de hoy serán notabilísimos.—Mestre Martínez.

Valladolid 25, 9'50 m.
La ciudad presenta un aspecto hermosísimo; todos los balcones aparecen cubiertos de vistosas colgaduras, en cuyo centro se ve, en la mayor parte, la cruz de Santiago.

El movimiento de gentes es grandísimo y lo mismo el menestral que el aristócrata, visten sus mejores galas.

Desde las ocho de la mañana un público numeroso empezó á afiluir á las inmediaciones del colegio de Santiago, tratándose de penetrar en el edificio.

Este, en su parte exterior, ostenta preciosas banderas con las cruces de las órdenes militares.

El golpe de vista que presenta es magnífico. El hermoso jardín, por el cual se va á las habitaciones, está adornado con multitud de macetas, está adornado con las nuevas llegadas los generales, jefes y oficiales citados en mis telegramas de ayer y además los señores Gamazo (D. German y D. Trifun) y Pesquera; la Diputación provincial, el Ayuntamiento, colegio de Notarios, clausuro de la Universidad, etc.

Poco después llegó el arzobispo, señor Cascajares, acompañado por el cabildo.—Mestre Martínez.

Valladolid 25, 10 m.
A las nueve y media las campanas de todas las iglesias son echadas á vuelo. El entusiasmo de la población es indescriptible. A dicha hora bendijo el arzobispo el colegio. El acto solemne se verificó en el salón principal del edificio, que estaba primorosamente adornado.

Rezóse la letanía. El capitán Sr. Santos, del arma de caballería, leyó el discurso inaugural.

Terminado el acto, marcharon todos los invitados, y á su cabeza el arzobispo, al histórico templo de San Pablo, para celebrar allí la función del patrón de España y de las cruces de Caballería.

El Colegio de Santiago tiene locales muy espaciosos. Los departamentos están decorados con modestia, pero sin miseria, y hoy ocupados con 41 alumnos, ocho varones y tres mujeres.

Desde hoy los oficiales de caballería casados y con hijos tienen la tranquilidad de haberles asegurado una existencia decorosa, y no verse á merced de la caridad pública.—Mestre Martínez.

Valladolid 25, 10 30 m.
El grandioso templo de San Pablo está lujosamente adornado, llamando extraordinariamente la atención el arco del coro. Por todas partes se ven cantos de escudos y banderas. Pasan de tres mil las luces que iluminan el recinto. En el presbiterio hay gran número de sillones ocupados por los invitados, y entre ellos el gobernador Sr. Santoyo.

El aspecto de la iglesia es fantástico. El capitán Sr. Pardo, los tenientes señores Muñoz y Serrano, y el cura Sr. López, que forman la comisión encargada del adorno, son felicitados por los concurrentes.

Muchas y elegantes vallisoletanas, ricamente ataviadas, prestan nuevo encanto á la solemnidad.

La prensa, así local como la madrileña, ocupa dos tribunas artísticamente engalanadas.

En este momento empieza la función religiosa.—Mestre Martínez.

Valladolid 25, 11 50 m.
Ha terminado la ceremonia brillantísima con un sermón predicado por el señor doctor D. Manuel Cuesta.

La notable orquesta que ha amenizado el acto, ha sido dirigida por el Sr. Goicoechea.

Han asistido alumnos del inaugurado colegio de Santiago, que visten pantalón, guerrera y teresiana de paño azul obscuro.

Después de ello se dirigió el elemento oficial de la academia al bello templo de San Pablo, donde se celebró un numeroso gentío de forasteros que han venido á la fiesta, procedentes de las inmediatas provincias de Palencia, Oviedo y Salamanca.

Reina extraordinaria animación.—Mestre Martínez.

Valladolid 25, 3'50 t.
El aspecto del picadero es brillantísimo. El efecto que producen los uniformes es deslumbrador.

Acompañan á los representantes de la prensa los comandantes Sres. Caballos y Márquez; los tenientes Solís y Llanos, y los periodistas militares Calero é Ibáñez Marín.

Al entrar el inspector del arma, la música toca la marcha Real.

El picadero donde se celebrará el banquete está decorado artísticamente. El conjunto es admirable, ofreciendo el golpe de vista de un salón regio.

Repiñense las manifestaciones entusiastas; abrazanse los oficiales con fraternal efusión, ofreciéndose á mi vista un cuadro que no se borrará en mucho tiempo de mi memoria.—Mestre Martínez.

Valladolid 25, 4'30 t.
El baile que se celebró anoche tarde será un verdadero acontecimiento. Asistirán las principales señoras y señoritas de la población.

La fiesta será de rigurosa etiqueta. Todos los ramilletes de dulces que adornarán el centro de la mesa, estarán artísticamente combinados con luces incandescentes.

En el centro de algunas horas, y mereced á una ingeniosa disposición, quedará convertido el salón-comedor en un precioso jardín.

Calculábase que asistirán más de 2000 personas. La clochete estará profusamente iluminada con luz eléctrica.

La redacción de la Revista Técnica de Ingeniería y Caballería ha enviado á la Academia un precioso retrato de la familia real.

Va á empezarse la corrida de Toros. El alcalde, Sr. Moras, ha obsequiado á la prensa con billetes para la corrida, que empezará dentro de un cuarto de hora.

Soldados de caballería de esta guarnición se dirigen á la plaza, llenos de júbilo, para disfrutar gratis del espectáculo taumático.

La animación que reina es tan grande como no se ha conocido jamás en esta ciudad.—Mestre Martínez.

Valladolid 25, 11 n.
Empieza el magnífico baile que el arma de caballería ha preparado con motivo de la solemnidad del día de su patrón Santiago.

Los cantos ángulos del picadero de la Academia están convertidos en otros tantos jardines, cubriendo las paredes artísticas guirnaldas de follaje y flores.

En diferentes sitios se ven algunas cruces de Santiago. El techo está adornado con hermosas colgaduras y focos de luz eléctrica con bombillas de colores.

En el testero principal, y bajo un dosel, destaca un gran retrato de la reina regente. El aspecto es deslumbrador. Las damas lucen elegantes vestidos y riquísimas joyas.

La comisión organizadora de la fiesta, compuesta por los Sres. Franch y Moduri, han sido felicitados por el gusto con que ha sido dispuesto todo.

El baile no concluirá hasta las cuatro de la madrugada.

Las inmediaciones del edificio están ocupadas por gran número de curiosos. No se recuerda aquí animación semejante.

El efecto que produce el vestíbulo de la Academia desde las aceras de Santi Espiritu es sorprendente.—Mestre Martínez.

LA CORTE EN SAN SEBASTIAN
San Sebastián 24, 1'30 t.
Gestionábase con vivo interés el indulto del guardia civil condonado á muerte en Burgos.

El diputado por dicha circunscripción, D. Lorenzo Alonso Martínez, vino á San Sebastián con este objeto, y no descansa para alcanzar la gracia.

La población ostenta hoy colgaduras con motivo de la festividad del día.—Aguilar.

San Sebastián 24, 1'30 t.
Ha cumplimentado á S. M. la reina el señor obispo de Tortosa.

Se han firmado los decretos de promulgación de las leyes relativas á la cesión de terrenos para la cárcel de Alicante, y reforma del art. 297 de la ley hipotecaria; otros convocando á elección para senador por Madrid, concediendo merced del hábito de Santiago al general Goyeneche y gran cruz de San Hermenegildo al general Maldonado.—Aguilar.

San Sebastián 24, 3'30 t.
Carece de fundamento la noticia comunicada desde Madrid á la prensa local indicando al Sr. Navarro Reverter para un alto puesto diplomático.—Aguilar.

San Sebastián 24, 3'30 t.
Invitado oportunamente, hea hoy la travesía de Pasajes á San Sebastián á bordo del vapor Conde de Venadito, con mar llana.

Hicieron también la expedición don Juan O'Donnell y el Sr. Ruiz Gómez.

El buque entró en la Concha visiblemente engalanado, fondeando cerca de Santa Clara.

La familia real y un público numerosísimo presenciaron la entrada desde la playa. El Alfonso XII hizo salvas por el santo de S. M. la reina.—Aguilar.

San Sebastián 24, 1'30 t.
A las once de la noche terminó el banquete que se celebraba en el palacio de Ayte. La mesa estaba profusamente adornada con flores.

La reina vestía un magnífico traje de seda negra con flores, y lucía un soberbio collar de cuatro hilos de gruesas perlas, y deslumbradores prendidos de brillantes.

A la derecha de S. M. estuvieron el ministro de Estado, la condesa de Villapaterna, gobernador civil, condesa de Sorroendi y conde de las Quemadas; á la izquierda el obispo de Vitoria, duquesa de Bailén, presidente de la Diputación provincial, condesa de Mirasol y el ayudante Sr. Revuelta.

Frente á la reina se sentó la duquesa de Medina Sidonia, á cuya derecha estaba el general Lora, la condesa de las Quemadas, el alcalde y la marquesa de Martorell, y á su izquierda el general Carranza, la marquesa de Peñaflorida, condes de Henestrosa, de Villapaterna y ayudante Sr. Ezepeleta.

En los extremos de la mesa se encontraban el duque de Medina Sidonia, el marqués de Casa Irujo, y los doctores Ledesma y Ribal.

Las damas lucían trajes negros, rosa y grises con prendidos de brillantes.—Aguilar.

25 vuelve el momio por los azules: se ve á las 40 y 20 á 14.

El tanto superior para todos los jugadores, es el 37-28. En este tanto estuvo Irujo en envidiable altura. Perdió el tanto Irujo.

A pesar de todos los esfuerzos que hicieron por ganar los encarnados, se quedaron en 33 tantos.

¡Bonitos partidos nos largan para fin de temporada!

El mejor aya fue Muechacho, siguiendo á este Irujo. Inca é Irujo estuvieron muy desgraciados.

SUCESOS.
En la mañana de ayer un jornalero, llamado Pedro Berobio, se cayó por un terraplén frente á la casa del Sr. X, produciéndose contusiones graves en los pies.

Fue conducido al hospital de la Princesa.

En la calle del Amparo fué detenido Rufino Paleó, de diez y ocho años, cuyo sujeto se encontraba reclamado por el juzgado de instrucción de la 1.ª á la orden del día.

Continúan los robos á la orden del día. Va á empezar la corrida de Toros.

El alcalde, Sr. Moras, ha obsequiado á la prensa con billetes para la corrida, que empezará dentro de un cuarto de hora.

Soldados de caballería de esta guarnición se dirigen á la plaza, llenos de júbilo, para disfrutar gratis del espectáculo taumático.

La animación que reina es tan grande como no se ha conocido jamás en esta ciudad.—Mestre Martínez.

Valladolid 25, 11 n.
Empieza el magnífico baile que el arma de caballería ha preparado con motivo de la solemnidad del día de su patrón Santiago.

Los cantos ángulos del picadero de la Academia están convertidos en otros tantos jardines, cubriendo las paredes artísticas guirnaldas de follaje y flores.

En diferentes sitios se ven algunas cruces de Santiago. El techo está adornado con hermosas colgaduras y focos de luz eléctrica con bombillas de colores.

En el testero principal, y bajo un dosel, destaca un gran retrato de la reina regente. El aspecto es deslumbrador. Las damas lucen elegantes vestidos y riquísimas joyas.

La comisión organizadora de la fiesta, compuesta por los Sres. Franch y Moduri, han sido felicitados por el gusto con que ha sido dispuesto todo.

El baile no concluirá hasta las cuatro de la madrugada.

Las inmediaciones del edificio están ocupadas por gran número de curiosos. No se recuerda aquí animación semejante.

El efecto que produce el vestíbulo de la Academia desde las aceras de Santi Espiritu es sorprendente.—Mestre Martínez.

LA CORTE EN SAN SEBASTIAN
San Sebastián 24, 1'30 t.
Gestionábase con vivo interés el indulto del guardia civil condonado á muerte en Burgos.

El diputado por dicha circunscripción, D. Lorenzo Alonso Martínez, vino á San Sebastián con este objeto, y no descansa para alcanzar la gracia.

La población ostenta hoy colgaduras con motivo de la festividad del día.—Aguilar.

San Sebastián 24, 1'30 t.
Ha cumplimentado á S. M. la reina el señor obispo de Tortosa.

Se han firmado los decretos de promulgación de las leyes relativas á la cesión de terrenos para la cárcel de Alicante, y reforma del art. 297 de la ley hipotecaria; otros convocando á elección para senador por Madrid, concediendo merced del hábito de Santiago al general Goyeneche y gran cruz de San Hermenegildo al general Maldonado.—Aguilar.

San Sebastián 24, 3'30 t.
Carece de fundamento la noticia comunicada desde Madrid á la prensa local indicando al Sr. Navarro Reverter para un alto puesto diplomático.—Aguilar.

San Sebastián 24, 3'30 t.
Invitado oportunamente, hea hoy la travesía de Pasajes á San Sebastián á bordo del vapor Conde de Venadito, con mar llana.

Hicieron también la expedición don Juan O'Donnell y el Sr. Ruiz Gómez.

El buque entró en la Concha visiblemente engalanado, fondeando cerca de Santa Clara.

La familia real y un público numerosísimo presenciaron la entrada desde la playa. El Alfonso XII hizo salvas por el santo de S. M. la reina.—Aguilar.

San Sebastián 24, 1'30 t.
A las once de la noche terminó el banquete que se celebraba en el palacio de Ayte. La mesa estaba profusamente adornada con flores.

La reina vestía un magnífico traje de seda negra con flores, y lucía un soberbio collar de cuatro hilos de gruesas perlas, y deslumbradores prendidos de brillantes.

A la derecha de S. M. estuvieron el ministro de Estado, la condesa de Villapaterna, gobernador civil, condesa de Sorroendi y conde de las Quemadas; á la izquierda el obispo de Vitoria, duquesa de Bailén, presidente de la Diputación provincial, condesa de Mirasol y el ayudante Sr. Revuelta.

SECCION AMENA

JOYAS CLASICAS

DE LA ARAUCANA, DE ERICLLA.

Principio del Capítulo II.

Muchos hay en el mundo que han llegado a la engañosa aldea de esta vida...

AFORISMOS CHINOS

El tormento de la envidia es como el que produce un grano de arena en el ojo.

CHARADA

Cuando una-dos tres-segunda la cargante una-dos-das que caerte-los, según dicen...

Solución a la anterior: COSMOS.

NOTA SATIRICA DEL DIA



SIGUE LO DE MARRUECOS (Tiene narices!)

ESPECTACULOS PARA EL DIA 26

PRINCIPIO ALFONSO - 8 1/2. - Dos cazadores. La espada de honor. Las tentaciones de San Antonio...

Ya que la idea de conceder un indulto general, con motivo del centenario de Colón...

Los periódicos de Galicia afirman que la cosecha del vino se ha perdido completamente en casi todas las comarcas de la provincia de Orense.

Jóvenes distinguidos de la colonia no cesan de preparar festejos y diversiones, y entre los proyectos en embrión pueden contarse una becerrada...

Es verdaderamente inexplicable la situación de los sargentos en destino civil, a quienes, con ocasión de las economías acordadas se declara cesantes...

La situación por demás atractiva de estas playas, hacen de ellas residencia obligada de numerosa colonia...

Baños y Bañistas Desde el Sardinero. Sr. Director de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA: Nada tan hermoso como este mar Cantábrico...

La situación por demás atractiva de estas playas, hacen de ellas residencia obligada de numerosa colonia...

Muchas son las personas conocidas que he visto, recordando, entre otras, a los Sres. D. Gonzalo Álvarez Alonso y familia...

JEROGIFICO. A large puzzle grid with various numbers and letters, intended for a solution.

Advertisement for the 8th anniversary of Doña Rita Donato y Castro, Condesa Viuda de Santamarca, including details of her death and funeral arrangements.

PLATERIA CHRISTOFFLE. Advertisement for silverware and plating services, highlighting quality and price.

COMPANIA LIEBIG. Advertisement for Liebig's meat extract, emphasizing its nutritional value.

JARABES REFRESCANTES. Advertisement for refreshing syrups, listing various flavors and health benefits.

LA AMUEBLADORA. Advertisement for furniture services, offering a wide range of furniture and home decor.

MALES VENEREOS. Advertisement for venereal disease treatments, offering medical consultation and medication.

EL PROCURADOR. Advertisement for legal services, including representation in court and legal advice.

DR. GARRIDO. Advertisement for a doctor's services, specializing in various medical conditions.

AVISO. A public notice or announcement regarding a family matter or legal proceeding.

ENCUENAS BELGAS. Advertisement for Belgian lace or fabric products, highlighting their quality and origin.

LIQUIDACION DE SILLERIAS. Advertisement for a liquidation sale of wine and liquor stores.

TIENDA. Advertisement for a general store or shop, listing various goods and services.

HABITACION. Advertisement for a room or apartment for rent, detailing the location and amenities.

TAHONA. Advertisement for a mill or bakery, offering fresh flour and bread.

AGUA CARMELITAS BOYER. Advertisement for Carmelite water, a popular beverage, and other medicinal products.